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５月 12 日に小中合同学校運営協議会（コミュニティ・スクール 略して CS と呼びま
す）が開催されました。

月潟地区では、昨年度まで、学校評議員会を小学校と中学校と合同で行ってきました

が、今年度から CS としてリスタートしました。保護者の皆様や生徒には、まだ、なじ
みがないかもしれませんが、この CS では、学校が、１年間かけて、どのような方法で
どのような生徒を育てるのかを示した学校教育ビジョンの承認や学校の問題を解決する

ためにはどうすればよいかについての話し合いを年間数回行います。話し合いの内容や

メンバーは、後日、別のおたよりで紹介しますので、是非ご覧いただきたいと思います。

写真のようにたくさんの地域の皆様が、月潟小学校・中学校の子どもたちの未来のた

めに真剣に考え、話し合いを行ってくださっています。学校は学校だけ終わるものでは

なく、地域の一部としてあるということを改めて感じました。学校と地域が知恵を合わ

せ、気持ちを合わせ、力を合わせ、前向きに取り組むことで、今以上に素晴らしい学校

になると確信しています。そして、月潟地区もより一層素晴らしい地域となると思いま

す。

生徒の皆さんには、月潟地区にはこうして、皆さんのことを大事に考えてくれている

人がたくさんいるということ、月潟中学校は、地域とともに歩む学校であるということ

を知って欲しいと思います。

月潟中学校 学校だより

翔 舞



４月22日（金）に１年生はアグリパーク訪問、５月13日（金）に２年生は、新潟学習を行いました。

それぞれ学校での座学ではわからないことを体験を通して学ぶことができました。今回の活動で培っ

たチームワークをこれからの学校生活に活かして欲しいと思います。生徒の感想を紹介します。

協力と感謝 １年 N
オリエンテーリング、飯ごう炊飯、いちご摘み、いちご

大福づくりと１日でたくさんの活動をして、友達と協力す

ることができました。また、食べ物が自分の元にくるまで

にいろいろな人の努力があることがわかりました。

これから、友達と協力することといろいろな人に感謝す

る気持ちを持つことを大切にしたいと思います。

アグリパークで思ったこと １年 S
仲間と協力し合ってご飯をつくることができてよかった

です。ご飯をつくるのに、こんなにたくさんの時間をかけ

大変なことをしないといけないということがわかりまし

た。ご飯をつくるよりもお米を作る方が大変だと思うので、

農家の人は努力してお米を作っているんだと思いました。

新潟学習で学んだこと ２年 M
私たちの班は、「新潟の歴史」をテーマに調べました。

当日、バスが遅れ、少し焦りましたが途中から予定通りに

戻り安心しました。班のみんなに助けらながら、私は班長

として、その役割をしっかりこなせました。私は、もとも

と人を引っ張っていけるタイプではないですが、今回の経

験をこれから活かしていきたいと思います。

新潟学習について ２年 N
事前の学習で、班で見学場所やルートづくりをしました。

班で、楽しくしっかり活動ができてよかったです。当日も

班のメンバーと協力しながらしっかり活動ができました。

いろいろな体験もできました。

今回の経験を今後の生活や修学旅行の準備に活かして生

きたと思います。

学校ブログ随時更新中⇒

授業参観・PTA総会 ありがとうございました
５月 14 日（土）に授業参観・PTA 総会を行いました。コロナ禍のた
め、３年ぶりの行事となりました。当日、たくさんの保護者の皆様か

ら、生徒の学びの様子をご覧いただきました。

今年度、コロナウイルスの感染状況を見ながらになりますが、保護

者の皆様から、学校へおいでいただく機会を多くしたいと思います。

参観してお気づきの点がございましたら、遠慮なくお知らせくださ

い。よろしくお願いします。


